

CONTENIDO PATROCINADO

Agosto 11 De 2022 - 06:20 P. M.

Cartagena: foco de desarrollo sostenible

Bolívar, departamento clave para el desarrollo de energías renovables, asimismo su capital se consolida como una ciudad que marcará la diferencia.



POR: **CONTENIDO PATROCINADO**

Energías renovables

El gran hito para Cartagena es la consolidación del 'Clúster de Energía de Cartagena y de Bolívar', una iniciativa liderada por la CCC y del que hacen parte **Ecopetrol**, Surtigas y organismos internacionales como la Alianza del Hidrógeno de Bayern (Alemania), que buscan unir los esfuerzos de los actores del sector para construir en 'La Heroica' un entorno de desarrollo empresarial sostenible y competitivo.

De igual manera se dará apertura al Centro de Innovación, Emprendimiento y Tecnología del Caribe, liderado por **Ecopetrol** y operado por la CCC, en donde los estudiantes, empresarios, emprendedores, universidades y gremios, podrán proponer soluciones a los desafíos de la transición energética y la petroquímica con el hidrógeno como protagonista. El Centro cuenta con el apoyo de la International Chamber of Commerce, como parte de su red global de centros de emprendimiento, además albergará la primera sede del Centro Regional de Formación de Energías Renovables por parte de Ministerio de Energía, para fortalecer el intercambio de conocimiento, transferencia de tecnologías y cooperación.

"Las iniciativas clústeres y el Centro de Innovación responden a la estrategia de crecimiento inclusivo y sostenible que venimos desarrollando en conjunto con los sectores productivos para implementar acciones hacia la descarbonización para reducir el impacto ambiental", dice Juan Pablo Vélez Castellanos, presidente ejecutivo de la CCC.

En este momento hay proyectos que trabaja la CCC de la mano con el Gobierno para el desarrollo productivo y competitivo de empresas grandes, medianas y pequeñas de Bolívar a través del programa Fábricas de Productividad, que entre

Lo más leído

1. Los problemas que tiene el sistema tributario colombiano, según Ocampo
2. Gobierno Petro radica oficialmente el proyecto de reforma tributaria
3. Expovinos 2022: cómo, cuándo, dónde será y cuánto cuesta entrar
4. Nubank le apuesta a modernizar las finanzas de Colombia: qué ofrece
5. Gastos sueltos y nóminas paralelas: qué son y por qué se recortarán
- 6.Cuál es la propuesta de la reforma tributaria para las pensiones

pequeñas de Bolívar a través del programa Fábricas de Productividad, que entre ellas se destacan Cabot, Ajoever y muchas otras que han optado por desarrollar líneas de intervención en eficiencia energética.

Otra de las estrategias en marcha es la generación de energía a través de paneles solares, impulsada por el 'Clúster de Mantenimiento de Bolívar' en alianza con el 'Clúster de Energía de Bolívar' una alternativa primordial para la generación de energía limpia. Además, a través de este tipo de energía, se optimiza el ahorro en los sistemas productivos disminuyendo los costos de las diferentes empresas vinculadas.

El futuro es circular

La Cámara de Comercio de Cartagena fomenta la implementación de la economía circular en el ecosistema empresarial, promoviendo la transformación productiva y el hábito de la correcta separación, recuperación, y transformación del plástico.

De ahí el éxito de iniciativas como PlastitÓN liderada por Esenttia, que han logrado grandes resultados y son un ejemplo a seguir para empresas que integran aspectos medioambientales y sociales en sus prácticas.

Esta iniciativa ha recolectado más de 95 toneladas de residuos plásticos en la zona de Mamonal, involucrando a los comerciantes, empresarios, planteles educativos y la comunidad. La CCC y Cabot son pioneros en implementar la metodología, a la cual más empresas como **Ecopetrol** e instituciones de educación como UniColombo se ha sumado en pro del cuidado del planeta, mediante la correcta separación del plástico posconsumo desde las instalaciones de sus empresas, hasta los hogares de los cartageneros.

Por su parte el 'Clúster Marítimo de Cartagena' está liderando el proyecto denominado 'Plan Integral de Limpieza de la Bahía', que tiene como objetivo contribuir a la reducción de la contaminación a causa de los sólidos suspendidos en el cuerpo de agua.

A su vez, el 'Clúster Petroquímico plástico de Cartagena' desarrolló 23 soluciones innovadoras de economía circular para el tratamiento de residuos industriales, a través del compostaje. Estos proyectos permitirán desarrollar conocimiento, consolidar redes de innovación, fortalecer el ecosistema emprendedor y conectar a las empresas petroquímicas y plásticas del Caribe.

Web: www.cccartagena.org.co



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

CONTENIDO PATROCINADO

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



San Jose Del Chocho: Coches 2021 no vendidos. Los precios podrian...

Opciones de autos | Buscar anuncios



Madre en San Jose Del Chocho retira las varices con este simple truco

Noticias Colombia



San Jose Del Chocho: SUV 2021 no vendidos ahora casi regalados (v...

Autos | Enlaces Publicitarios

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



EMPRESAS

Julio 28 De 2022 - 02:24 P. M.

Heineken entra a la competencia de cerveza sin alcohol

La marca presenta su nuevo producto al mercado colombiano.

